



Dingelstädt, den 23.07.2020

Tarifverhandlungen vertagt

Liebe Kollegin, lieber Kollege,

am 23.07.2020 fand im Rahmen einer Telefonkonferenz die erste Verhandlung über einen Anschlussstarifvertrag statt.



Die NGG hat sehr ausführlich die Forderung begründet und auf die drohende Altersarmut bei Löhnen hingewiesen. Ebenfalls hat Eure Tarifkommission deutlich gemacht, dass sie weiterhin an einer Angleichung der Löhne an Lübeck festhält. Der Arbeitgeber hat die gleiche prozentuale Erhöhung wie in Lübeck angeboten.

Lohnspreizung zu Lübeck wird größer

Die NGG Tarifkommission hat sehr deutlich gemacht, dass sie eine Abkopplung der Löhne und Gehälter zum Mutterhaus in Lübeck nicht mittragen werden. Die Tarifverhandlungen wurden auf den 07.08.2020 vertagt.

Nähere Auskünfte erteilen Euch Eure gewählten Tarifkommissionsmitglieder:

- ⇒ Ronald Männecke
- ⇒ Tobias Waldhelm
- ⇒ Marcel Kachel
- ⇒ Verena Wenkemann
- ⇒ Kerstin Wolff



VIELE KÖNNEN MEHR ERREICHEN!

Egal, ob es um eine Tarifierhöhung oder die Verbesserungen der Arbeitsbedingungen geht, gute Tarifabschlüsse fallen nicht vom Himmel. Es gibt sie nur dort, wo sich Mitglieder der NGG dafür einsetzen! DAHER:

Jetzt Mitglied werden!

NGG Gewerkschaft Nahrung-Genuss-Gaststätten
Region Thüringen
Schmidtstedter Ufer 26
99084 Erfurt

V.i.S.d.P.: Jens Löbel
Telefon 0361 - 666 440 | Fax 0361 - 666 4415
region.thueringen@ngg.net

fb: ngg.thueringen
www.ngg-thueringen.de

Du willst uns unterstützen?
Dann Code scannen.

